

“Gracias, Salvador”

Nos queda un sabor agridulce al presentar este nuevo boletín; el regusto amargo de la despedida de nuestro presidente, Salvador, que durante los últimos cuatro años ha sentado las bases de lo que hoy es Aetapi: una organización abierta, dinámica, y llena de proyectos. Resultará muy difícil no echar de menos su imagen serena y conciliadora, su palabra justa.

Hasta siempre, Salva. Sin embargo, el relevo no puede ser más ilusionante. Juana Hernández es, desde el congreso de Santander, la nueva presidenta de Aetapi y con ella se asegura la continuidad del trabajo iniciado años atrás y el inicio de nuevos retos para hacer frente a un entorno que se mueve con rapidez y que exige de los profesionales actitudes y criterios claramente definidos. Queda mucho trabajo por hacer y, la experiencia y calidad personal de Juana van a constituir, sin la menor duda, la garantía de encontrarse en el buen camino.

Por ultimo, nuestro agradecimiento para los compañeros de Santander por su esfuerzo en la organización del XI congreso y, como no, al equipo de Canarias, por su iniciativa para llevar adelante el nuevo reto de juntarnos a todo el año que viene.



Diseño y maquetación
Fausto García
Fotografías y Dibujos
GAUTENA

Gautena, 25 años despues	4
Entrevista a Salvador Repeto	6
Ejemplo de protocolo para el estudio de la historia del desarrollo para niños con TEA	11
Recordando Santander	16
Segunda convocatoria premio Angel Riviere	18
Canarias 2004: XII congreso de Aetapi	19
Bibliografía	21